Tag der Meister 2012

Im Kieler "Haus des Sports" fand unser diesjähriger "Tag der Meister" statt. Sehr schade, dass viele Sportler nicht anwesend waren. Das hat etwas mit gegenseitigem Respekt zu tun. Auch unsere drei Nominierten zum "Radsportler des Jahres" waren lediglich durch Adrian Rips vertreten, zu dem wir eine Live-Schaltung nach Amerika hatten. Nichtsdestotrotz war es ein kurzweiliger und unterhaltsamer Vormittag.



Der begann mit der Übergabe der Trophäe von Dennis Sommerfeld, unserem letztjährigen "Radsportler des Jahres", der dafür einen kleinen "Radler" erhielt. Anschließend wurden die neuen Kandidaten vorgestellt. Von Jan Büchmann hatten wir leider gar nichts gehört, Dirk Ehling, der beruflich (Einzelhandel) verhindert war, wurde durch seinen Vorsitzenden Jochen Kahl vertreten und von Adrian Rips wurde ein Video aus den USA gezeigt und mit seinem Vater Andreas wurde ein kleines Interview geführt. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an Andreas und Annette Rips und Peter Evers für die Bereitstellung der Technik und der Video-Konferenz. Die gesamte Veranstaltung wurde nämlich aufgezeichnet und per Beamer auf eine riesige Leinwand übertragen.

Mit dem 'Diamanten' wurden Ursula Schuldt, Heinz Albrecht, Kalle Kaluschke-Peter, Sönke Liedtke, Gerrit Leiß, Paule Ischen, Gerrit Liedtke, Ekhard Diezemann, Manfred Bartsch, Ralph Krüger, Jon-Marten Heisler, Leif Thomsen und Holger Thielen ausgezeichnet. (Schaut in diesen Artikel web3.s30-ffm-r02.gn-s.net/modules.php?op=modload&name=PagEd&file=index&topic_id=8&page_id=1381 - alle anderen Sportler waren (teilw. entschuldigt) nicht da.) Mit allen Geehrten wurde ein kleines Interview geführt und so erfuhren wir u.a., dass Ekhard nach seiner Herz-OP son wieder 6.000 km trainiert hat, Kalle sich in diesem Jahr drei Super-Bevets vorgenommen und Ralph Krüger seine Rennfahrer-Karriere beendet hat und Gerrit Liedtke jetzt eine Ausbildung zum Straßenbauer begonnen hat, die ihm nicht mehr ganz so viel Zeit zum Training lässt. Noch einmal geehrt wurden auch die RG Kiel als 'Radwanderverein des Jahres' und die RSG Mittelpunkt Nortorf als RTF-Mannschafts-Sieger.

Wie in jedem Jahr bedanken wir uns auch bei unseren verdienstvollen Mitgliedern mit der Verdienstnadel des Radsportverbandes Schleswig-Holstein nebst Urkunde. Ausgezeichnet wurden Holger Thielen (SG Athletico Büdelsdorf), Thomas Pfau und Barry Lessentin vom RV Trave Bad Oldesloe, Jochen Kahl, der Vorsitzende des RSC Kattenberg und Thomas Japsen, seit 13 Jahren Spartenleiter des Post SV Heide.

Dann war es Zeit für die Bekanntgabe unseres "Radsportler des Jahres". Doch zunächst hatten wir eine Live-Schaltung via Skype nach Utah zu Adrian Rips, dem es trotz der frühen Stunde (4.00 Uhr Ortszeit) sichtlich gut ging. Er erzählte uns von seinem Schul-, Alltags- und Radleben in den USA und dass er im Juni wiederkommt und dann mit der 11. Klasse weitermacht. Leider hat es für Adrian nicht gereicht, aber wenn er so weiter macht, hat er noch eine große Karriere vor sich und dann wird er bestimmt öfter nominiert. Unser "Radsportler des Jahres 2011" wurde sehr eindeutig mit 76 Stimmen Jan Büchmann vor Adrian mit 30 Stimmen und Dirk Ehling mit 25 Stimmen. Für Jan nahm Ullrich Langbehn die Trophäe entgegen.

Gruppenfoto – Mittagessen – weiter mit der Jahreshauptversammlung...

Und die Bilder dazu gibt es hier:

https://picasaweb.google.com/104582180869620226138/2012TagDerMeister?authkey=Gv1sRgCMnritS6gYmfRg#